
 

Realizou-se no dia vinte e cinco de agosto de dois mil e vinte e dois, reunião online 
através da plataforma Google meet. As pautas foram referente ao andamento das 
metas por área técnica do Plano Municipal de saúde; Ratificação referente a abertura 
do Processo Seletivo Simplificado conforme o decreto nº 1081/2022; Atualização da 
Remume 2022; Ciência do conselho municipal de saúde referente ao protocolo nº 
6605/2022 onde a secretaria municipal de saúde solicita analise e aprovação do 
departamento jurídico e recursos humanos do piso salarial da enfermagem 
(enfermeiros e técnicos de enfermagem) e o Plano de trabalho referente ao saldo 
remanescente do covid-19  através do Ofício 225/2022 da secretaria de saúde. A 
presidente do conselho Laodiceia deu as boas-vindas aos membros e demais 
participantes presentes e citou a pauta da reunião, abriu tempo para inclusão de outras 
demandas trazidas pelos presentes, contudo não houve manifestação, assim passou a 
palavra para Joceli. Joceli iniciou a primeira pauta com a leitura do andamento das 
metas da diretriz nº 04 Saúde mental, fez leitura da diretriz nº 02 Atenção em média e 
alta complexidade, fez leitura da diretriz nº 03 Atenção em saúde bucal, fez leitura da 
diretriz nº 06 Assistência farmacêutica. Ana Claudia solicita através do memorando nº 
27/2022 Alteração da meta nº 2 no item meta prevista para o ano de 2022 onde se lê 4 
passara a ler-se 1. Laodiceia diz que poderá ser feita a alteração pois houve erro de 
digitação. Joceli continua a leitura. Laodiceia explica que para a meta 3 não será 
possível fazer a alteração da meta, visto que quem deverá fazer a justificativa da não 
abertura do concurso público é a secretaria de saúde e não a farmácia básica. Joceli 
faz leitura da diretriz nº 05 Vigilância em saúde. Laodiceia pede para que seja feito o 
embasamento melhor do andamento das metas. Joceli explica que a diretriz nº 01 
Atenção primária em saúde não foi feito o andamento das metas, explica que a 
coordenadora estava na assistência e que não conseguiu repassar a secretaria de 
saúde em tempo hábil, Joceli fala que ela se comprometeu em apresentar o andamento 
das metas na próxima reunião ordinária do conselho. Laodicéia conclui sobre os 
resultados parciais da Programação Anual de Saúde mencionando que as metas e 
objetivos foram elaborados pela equipe técnica da secretaria de saúde em conjunto 
com as demandas da comunidade, e quando foram elaboradas tiveram o objetivo de 
proporcionar o crescimento e aumento da qualidade das ações de saúde do município 
de Mandirituba, e quando não forem atingidas as metas isto deve estar descrito afim de 
gerar dados de analise quantitativa e qualitativa sobre a programação de saúde, 
mencionou ainda que as justificativas devem ser aprofundadas contando com auxilio 
dos demais setores como jurídico ou departamento financeiro da saúde. A próxima 
pauta é a ratificação referente a abertura do Processo Seletivo Simplificado conforme o 
decreto nº 1081/2022, onde autoriza a abertura e realização do processo seletivo 
simplificado dos cargos de 03 vagas de enfermeiros, 06 vagas para médicos para ESF, 
01 vaga para médico pediatra, 01 vaga para médico psiquiatra, 01 vaga para 
fisioterapeuta, 04 vagas de técnicos para enfermagem, 01 vaga de técnico de 
radiologia, Joceli explica que é um processo de abertura emergencial e que após isso 
será feito outra solicitação para a abertura do concurso público para sanar a demanda 
de outras áreas, explica também que já está sendo feito um levantamento para 
abertura de um processo seletivo para agentes comunitários de saúde e agentes de 
endemias para suprir as áreas que estão descobertos. Laodiceia pergunta qual a 
modalidade do processo seletivo. Joceli explica que a prova será aplicada pelo próprio 
município e será feita uma prova de títulos. Laodiceia pergunta quem irá determinar os 



 

critérios dos títulos, qual pontuação. Joceli explica que tem uma comissão organizadora 
instituída, fala também que não tem todas essas informações, mas que repassara no 
grupo de WhatsApp, Laodicéia conclui mencionando que o ideal é a realização de 
concurso publico que propicia maior vinculo entre os servidores e o serviço prestado, 
destaca que a realização de concurso publico é uma das ações  do Plano Municipal de 
Saúde e esta presente como meta na Programação Anual de Saúde de quase todas as 
diretrizes, portanto solicita apresentação de justificativa por escrito sobre o motivo da 
realização de Processo Seletivo Simplificado e não de concurso público como foi 
acordado anteriormente, Joceli menciona que a justificativa será enviada ao conselho 
de saúde. A próxima pauta é referente a atualização da REMUME, a relação foi 
repassada no grupo do WhatsApp, Ana Claudia explica que foi feita a inclusão da 
medicação ritalina por motivos de demanda, incluída a medicação de intubação para 
uso hospitalar que é a rucorônio, excluído a periciazina de 10 mg em comprimido e 
liquido por demanda e esteve em falta na licitação. Ana Claudia menciona a ampliação 
das medicações que são dispensadas no Hospital Municipal de Mandirituba durante o 
final de semana e a noite quando a farmácia básica não esta em funcionamento, 
Laodicéia questiona sobre qual profissional é responsável pela dispensação de 
medicamentos no período que o hospital não tem farmacêutico, Ana Claudia responde 
que a dispensação é realizada por um técnico de enfermagem, Laodicéia menciona 
que não é responsabilidade da enfermagem essa função entretanto, compreende que 
atualmente é necessário, Zilea e Mariely mencionam que segundo o conselho de 
farmácia a ação é vetada aos profissionais da farmácia. Laodiceia questiona se existe 
alguma forma de melhorar a segurança na dispensação de medicamento, e após 
discussão concluem que a melhor maneira é que a prescrição das medicações seja 
realizada através do sistema possibilitando a impressão da receita médica em duas 
vias. Claudia Bozza diz que é possível ser feito de forma impressa os receituários, em 
casos em que os equipamentos não estejam funcionando deverá ser repassado a 
coordenação para que seja providenciado reparo. Claudia Bozza explica que será 
repassado ao Luiz Henrique repassar aos médicos do Pronto atendimento, Ana Claudia 
fala que as receitas precisam ser em duas vias. Laodiceia pergunta qual será o fluxo 
para a dispensação da Ritalina, Ana Claudia explica que será dispensado para as 
receitas de especialidades, mas que será feito um protocolo para as ações referentes a 
Ritalina. A próxima pauta é referente ao protocolo nº 6605/2022 onde a secretaria 
municipal de saúde solicita analise e aprovação do departamento jurídico e recursos 
humanos do piso salarial da enfermagem (enfermeiros e técnicos de enfermagem) 
Joceli explica que foi encaminhado para o departamento de recursos humanos a 
solicitação e elaboração do projeto de lei que seria encaminhado para a câmara de 
vereadores para alteração do vencimento base dos cargos de enfermeiro, técnicos de 
enfermagem e auxiliar de enfermagem conforme disposto na lei federal 14.434/2022 
com efeitos a partir de 01/01/2023, o departamento de recursos humanos nos 
respondeu que foi enviado a secretaria de finanças para avaliar o impacto financeiro, já 
está em andamento para no próximo exercício do ano de dois mil e vinte e três a 
gestão ter a questão do pagamento do piso salarial. Laodiceia explica que a obrigação 
da gestão é até começo de janeiro. Anamir faz questionamento referente a central de 
agendamento, a qual fica longe da unidade de saúde Élcio de Assis, explica sobre a 
dificuldade que o paciente tem de vir até o centro de Mandirituba para realizar o 
agendamento porque normalmente esses pacientes usam o ônibus e precisam 



 

desembolsar o dinheiro da passagem, fala também que o paciente precisa vir mais 
uma vez para o centro de Mandirituba e isso acaba dificultando para o paciente, Joceli 
explica que não conseguimos fazer o desmembramento da regulação para a unidade 
de saúde de areia branca por falta de mão de obra. Anamir solicita capacitação com o 
sistema benjimed. Joceli explica que a secretaria de saúde terá uma reunião com a 
benjimed na próxima terça-feira e a pauta é justamente essa, por conta do aumento da 
rotatividade que estamos tendo com a equipe de enfermagem e com os médicos, a 
gestão irá solicitar um cronograma de capacitação para as unidades de saúde, hospital, 
farmácia básica e demais equipamentos. Anamir solicita também capacitação de saúde 
mental, para conduzir os pacientes, pede para que as capacitações sejam feitas 
juntamente com o caps. A última pauta é referente ao Plano de trabalho referente ao 
saldo remanescente do covid-19, Joceli explica que foi montado o plano de trabalho, 
fala também que teve um recurso voltado a covid-19 e desse valor tem um saldo de 
cento e sessenta e sete mil quatrocentos e vinte e oito e sessenta e cinco centavos, 
explica que o plano de trabalho será usado no bloco de atenção  primária em saúde e 
bloco  Atenção à Saúde MAC, que é média e alta complexidade .Laodicéia fala que irá 
encaminhar no grupo do Whatsapp, para os membros, as pautas que precisam de 
aprovação do conselho, sendo assim houve aprovação das solicitações em pauta pelos 
membros: Daniele, Renata, Sandra, Darci, Marcia, Maria Elena, Mariely, Joceli, 
Laodicéia, Eliane e Jean. Sem mais assuntos para tratar, foi dada finalizada a reunião 
eu Isabelle Maria Cerino subscrevi a presente ata que segue assinada por mim 
secretária administrativa e a pela Presidente do CMS Laodicéia Ferreira dos Santos 
Matiolo. 
 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MANDIRITUBA  

Lista de presença reunião 25/08/2022 e votação das solicitações  

  Titular F    Suplente F  Voto  

I - 
Represent
antes do 

Executivo: 

Daniele dos Santos  P   Joceli Ribas P Aprova 

Fernanda Ribas      Jean Cristofer Sanches P 
Aprova 

Viviane de Carvalho Moro     Maria Elena de Oliveira P Aprova 
II - 

Represent
antes de 

Prestação 
de 

Serviço: 

Eliane Starepravo Cordeiro P   Giovana Starepravo    

Aprova 

III - 
Represent
antes dos 
Profission

ais de 
Saúde: 

Mariely Taise Santos P   Zilea Marcet de Andrade  
Aprova 

Renata Franco C. Ariati P   
 

 
Aprova 

Marcia Castaman P   Laodicéia F. Santos  P Aprova 



 

  
  

   

IV - 
Represent
antes dos 
Usuários 

do 
Sistema 

de Saúde: 

Irivan de Jesus Ferreira 
 

  Sueli Veloso   
  

Darci Schimit Hort P   
Roseli de Fátima 
Zanunsini   Aprova 

José Laertes do Prado  
 

  José Carlos dos Santos  
  

Juvenal Jose da Rocha 
 

  João Batista Dantas  
 

Sandra Oliveira de Assis P   
Thiago Enrique da Costa 
Leite    Aprova 

Julio Carvalho     
Antonio Cesar Dias 
Machado   

Anadir Terezinha F 
Mendes 

    Eloina Sordica Ferreira 
  

Patricia de J. Ferreira de 
Oliveira  

  Irineu Ader Lecheta 
  

     Titulares presentes: 07 membros          Suplentes presentes: 04 membros 

Resultado da votação: 11 votos de aprovação 

 

Laodicéia F. Santos  
Presidente do CMS - Mandirituba 

Isabelle Maria Cerino Campos 
Secretária ad-hoc 

 


